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議会改革に関する検討結果について（第 3 回報告） 

 

 当委員会において定めました議会改革の検討項目のうち、検討が終了した事項に

ついて下記のとおり結果を報告します。 

今後、検討結果に伴う事務処理及び必要に応じて全議員への周知または関係する

他の委員会等へ通知する等、適切な対応をお願いいたします。 

 

記 

 

◎通年の会期制について 

 ２度の先進地視察を通し、緊急事態への議会対応の迅速化、専決処分の解消等を 

図るためにも、通年を通した議会活動が必要であり、通年の開催可能な制度に取り 

組む必要がある。 

 

 

◎ＩＴ化の推進について 

タブレット端末の使用はペーパレス化の推進になり、経費削減などメリットは大

きいものがある。但し、執行部側の導入の対応も必要であり、技術面など問題点を

精査し、今後導入する必要がある。 

 

 

 

 


